

La honte de la république !!!

Au royaume de la MA de VANNES, il y a le petit peuple et les tout- puissants, chroniques des malaises à la cour...

- Une Direction complètement dépassée depuis tant d'années.
- Une ambiance pesante, avec une pression constante sur les Personnels.
- Des décisions locales abracadabrantesques.
- Un établissement dont le fonctionnement est digne d'une royauté.

Tracts locaux, multiples interventions, nombre de professionnels constatant la souffrance des Agents (es) (médecine de prévention, psychologue des Personnels, inspecteur du travail).

Surpopulation Pénale, manque de Personnels, irrespect des agents :

C'est du mépris !

Pendant ce temps, la Direction Interrégionale fait silence radio

Nous, Personnels de la Maison d'Arrêt de Vannes sommes en droit de nous poser ces questions :

Faisons-nous parti du code de déontologie ?

A quelle caste appartenons-nous ?